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第１４回千早赤阪村庁舎建設検討委員会会議録（要旨） 

 

日  時  平成３０年６月２８日(木) 午前１０時～午前１１時 

場  所  保健センター３階 集団指導室 

出 席 者  礒崎委員長、仲野副委員長、城戸委員、阪辻委員、柴田委員、関口委員 

豊田委員、服部委員、伏井委員、柳川委員、山形委員 

欠 席 者  楠本委員、久保委員、西野委員、矢倉委員 

事 務 局  清水副村長 

      総務課：中野課長 

      人事財政課：柏原課長代理 

人事財政課地域戦略室：上島室長、幸課長、井上課長代理、下野主査、  

瓦谷主査 

傍 聴 者    ０名 

会議概要  開会 

      １．議事 

       （１）新庁舎建設事業の進捗状況と今後の予定について 

       （２）その他 

      ２．次回会議日程 

      ３．その他 

      閉会 

 

【議事要旨】 

１．議事 

 （１）新庁舎建設にかかる進捗状況について 

   ※事務局より資料説明を行い、委員から次の通り意見等がありました。 

  （服部委員） 

    新庁舎を建てる部分のボーリング調査は終わっているか 

 

  （事務局：下野主査） 

    基本設計の委託とは別に今後発注していく予定 

 

（柳川委員） 

  地質調査を早めにして基本設計に反映すれば正確な基本設計が終わるであろう。 

  試掘調査で出た遺物はどれぐらいの深さで出たのか 

 

（事務局：幸課長） 
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  概ね２ｍ程度のところの層で一部中世の頃の遺物が出た。岩がでたり、遺構がで

たり、地山で何もなかったところもある 

 

（礒崎委員長） 

小さいものはどのようなものが出たのか？ 

 

（事務局：幸課長） 

  土器片とかが出た 

 

（伏井委員） 

  遺構は出ていないのですか？ 

 

（事務局：井上課長代理） 

  遺構らしきものは出ている 

 

（柴田委員） 

  遺構や土器が出てきたことで、進行に支障は出ないか？ 

 

（事務局：井上課長代理） 

 今回は試掘であり、来年度、本堀を行う。想定スケジュール通りで考えている。

特に問題はない 

 

（事務局：幸課長） 

  専門業者に聞くと事業スケジュール全体には影響しないだろうと思われる 

 

（柴田委員） 

  本堀は試掘と違う場所でするのか？ 

 

（事務局：井上課長代理） 

  建設予定地の全面を本堀する予定である 

 

（伏井委員） 

  調査とは記録保存である。遺物等を発掘して、写真を撮影し、図面を作成する。

１３世紀は楠正成の頃なので、場合によっては展示コーナーを設けるというよう

なことも考えられる 
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（礒崎委員長） 

  具体的な建替え工事ころがし計画について、何かご質問は？ 

 

（柳川委員） 

  既存庁舎の撤去は地上面だけか？基礎とか杭はあれば抜くのか？ 

 

（事務局：下野主査） 

  基礎も含めて撤去する 

 

（阪辻委員） 

  前の仮駐車場には何台ぐらい置けるのか？ 

 

（事務局：中野総務課長） 

  ２０台から２５台は置ける 

 

（仲野委員） 

  仮移転の会議室を２つ予定しているようで、議員控室を会議室にするということ

だが、ここは何名入るのか？ 

 

（事務局：井上課長代理） 

  ２室の内、大きい方は２０名ぐらいの会議はできるでしょう 

  応接室と控室の小さい方は１０名ぐらいと考えている。 

 

（柴田委員） 

  いきいきサロンくすのきの健康相談室と事務室が社会福祉協議会になるというこ

とは、健康相談室はなくなるのか？ 

 

（事務局：井上課長代理） 

  健康相談室という部屋はなくなるが、多目的室での対応を社会福祉協議会で検討

している 

 

（服部委員） 

  本館に現在いる警備員は、本館正面玄関を閉めたあと、時間外などの運用はどう

なるのか？ 

 

（事務局：井上課長代理） 
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  本館玄関は使用できなくなり、玄関機能は裏側になる。総務課とも協議しなけれ

ばならないが、警備員の対応については、仮設玄関に受付のスペースが取れず、

仮玄関は閉め切る予定なので、土日、祝日等はインターホンで対応しようと考え

ている。詳細は今後検討して、広報などでお知らせする 

 

（礒崎委員長） 

  プレハブにつきまして、一緒に解体せずに建築事務所とかに利用することなどは

できないか？建った後にプレハブを解体してもいいのでは？ 

 

（事務局：下野主査） 

  それは検討したが、下の段の土地は建設エリアに全て取り込まれてしまい、クレ

ーンとか資材置き場のスペースが取れないので、プレハブの土地に工事エリアの

機能を持たせるという苦肉の策で進めている 

 

（礒崎委員長） 

  では、工事エリアは庁舎が建った後どういう利用をするのか？駐車場にするの

か？ 

 

  （事務局：下野主査） 

    これから決めていく 

   

  （柴田委員） 

    役場本館のひさしのところを取って入口を変えるようだが、スロープになったと

ころに車いすの方が車で来られたとき、ここで車を停めて降りられるのか？仮駐

車場から車いすで来るのか？工事中は停めるスペースがないのでは？道沿いに車

を置いて乗り降りすることは可能なのか？ 

 

  （事務局：幸課長） 

    工事中などは停車のスペースはなかなか確保できないと思う 

 

  （柴田委員） 

    だとすると車いす用のスロープを用意することはどうなのか？ 

 

  （事務局：幸課長） 

車を寄せる動線など、これから仮設スロープの実施設計の中で、検討させていた

だく 
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  （礒崎委員長） 

    この仮設建物関係等この短期間でよく考えたと思う。金額的にも仮設建物、移転

費も削減されている。できるだけこの案で進めていただきたいと思います 

 

  （柳川委員） 

    特に近隣のお住まいの方にアピールして建築推進をお願いしないといけない 

 

  （礒崎委員長） 

    役場の職員の方々も不自由するでしょうが、この案で進めて頂きたい 

（２）その他 

    特になし 

 

２．その他 

    事務局より今後の日程について説明を行いました 

    後日調整して連絡します 

 

閉会 

 

 

 

 


